

Hello there,

My name is Lily Spek. I use she/her/elle pronouns. I've been a Policy Analyst and Free Agent at Natural Resources Canada since 2016.

I'm running with the Members for Change team in this election to help build a transparent, effective, and progressive union for myself, my coworkers, and all CAPE members.



### Who am I?

- From a young age I knew I wanted to help make our world a better place and I have worked as a public servant at the municipal, provincial, and federal levels.
- As I approach 7 years as a Free Agent, I feel grateful I've had the opportunity to work on many different assignments, from coordinating volunteers for the Blueprint 2020 Innovation Fair in 2016 at PCO to my current gig working on the Policy Analyst Recruitment and Development Program (PARDP, where I got my start in the GoC).
- I have worked remotely since February 2019, allowing me to achieve far more than I ever did in an office setting, and I support access to full-time telework for all employees who can operationally do so.

### What I'll do for CAPE if elected:

- I will continue to push for better working conditions for all employees, including advocating for the Employer to fulfill their legal obligation to provide a safe work environment and to meet their Duty to Accommodate. Equity and inclusion demand we keep up this fight.
- Transparency and integrity are key components of a strong union; I will remain open and honest to help rebuild member trust, engagement, and participation and make CAPE a union that puts members first.
- We are living through an ongoing global pandemic as our country burns and costs of living soar; we cannot afford to let our union remain inactive and complacent. Labour has the power to do good if only we allow ourselves to see it; I will prioritize member rights and working collaboratively to make our union more effective.

### Interests/Hobbies

- I love the arts and music; I grew up singing and playing flute, was a member of Ottawa-based a cappella group Harmonic Generation for 5 years, and recently started painting with acrylics again.
- Getting around on a bike keeps me smiling, along with being willing to try almost anything. (Took up rowing and fell out of the boat in race one!)
- Community is something we can all be part of: I created virtual meetups for neurodivergent Free Agents to discuss their experiences, exchange resources, learn from each other, and share hobbies and special interests.

I'm so excited for what we in Members for Change can accomplish over the next three years - we all deserve high standards of member-led union democracy, a union that knows how to fight and win, and justice for all equity-seeking members of CAPE.

Let's do this together! I look forward to your support and consideration in November.

In solidarity,

Lily Spek  
Members for Change

[Lily.Hillary.Spek@gmail.com](mailto:Lily.Hillary.Spek@gmail.com)  
Website: [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)

-----

Bonjour,

Je m'appelle Lily Spek. J'utilise les pronoms elle/she/her. Je suis analyste des politiques et agente libre à Ressources naturelles Canada depuis 2016.

Je me présente avec l'équipe des Membres pour le changement à cette élection pour aider à bâtir un syndicat transparent, efficace et progressiste pour moi, mes collègues et tous les membres de l'ACEP.

### Qui suis-je ?

- Dès mon jeune âge, j'ai su que je voulais contribuer à rendre notre monde meilleur et j'ai travaillé comme fonctionnaire aux niveaux municipal, provincial et fédéral.
- À l'approche de mes sept ans en tant qu'agente libre, je suis reconnaissante d'avoir eu l'occasion de travailler sur de nombreuses affectations différentes, de la coordination des bénévoles pour le Salon de l'innovation pour Objectif 2020 en 2016 au BCP à mon poste actuel au Programme de recrutement et de perfectionnement des analystes de politiques (PRPAP, où j'ai fait mes débuts au sein du GdC).
- Je travaille à distance depuis février 2019, ce qui m'a permis d'accomplir beaucoup plus que je ne l'ai jamais fait dans un bureau, et je soutiens l'accès au télétravail à temps plein pour tous les employés qui peuvent le faire de manière opérationnelle.

### Ce que je ferai pour l'ACEP si je suis élue :

- Je continuerai à réclamer de meilleures conditions de travail pour tous les employés, y compris à plaider pour que l'employeur s'acquitte de son obligation légale de fournir un milieu de travail sécuritaire et de respecter son obligation de prendre des mesures d'adaptation. L'équité et l'inclusion exigent que nous poursuivions ce combat.
- La transparence et l'intégrité sont des éléments clés d'un syndicat fort ; je resterai ouverte et honnête pour aider à rétablir la confiance, l'engagement et la participation des membres et faire de l'ACEP un syndicat qui place les membres au premier plan.
- Nous vivons une pandémie mondiale en cours alors que notre pays brûle et que le coût de la vie monte en flèche ; nous ne pouvons pas nous permettre de laisser notre syndicat rester inactif et complaisant. Les syndicats ont le pouvoir de faire le bien si seulement nous nous permettons de le voir ; je donnerai la priorité aux droits des membres et à la collaboration pour rendre notre syndicat plus efficace.

### Intérêts et loisirs

- J'aime les arts et la musique ; j'ai grandi en chantant et en jouant de la flûte, j'ai été membre du groupe a cappella Harmonic Generation d'Ottawa pendant cinq ans et j'ai récemment recommencé à peindre à l'acrylique.
- Me déplacer à vélo me permet de garder le sourire et d'être prête à essayer presque n'importe quoi. (J'ai commencé à faire de l'aviron et je suis tombée du bateau lors de la première course !)
- La communauté est quelque chose dont nous pouvons tous faire partie : J'ai créé des réunions virtuelles pour les agents libres neurodivergents afin de discuter de leurs expériences, d'échanger des ressources, d'apprendre les uns des autres et de partager des passe-temps et des intérêts particuliers.

Nous méritons tous des normes élevées de démocratie syndicale dirigée par les membres, un syndicat qui sait comment se battre et gagner, et la justice pour tous les membres de l'ACEP qui recherchent l'équité.

Faisons-le ensemble ! Je compte sur votre appui et votre considération en novembre.

En toute solidarité,

Lily Spek  
Membres pour le changement

[Lily.Hillary.Spek@gmail.com](mailto:Lily.Hillary.Spek@gmail.com)  
Site d'internet: [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)